



Trabantrennen: Ein Spaß für alle Beteiligten.

Foto: Daßler

Echte Rennpappen

Großes Trabantrennen – 3. Meisterschaft im Traktoranhänger-Rückwärtsschieben

PAUSA. Zum größten internationalen Trabantrennen der Welt sind dieses Jahr sogar Teams anderer Nationen vertreten: So rücken Rennpappen aus Belgien, der Slowakei und aus der Schweiz an.

Neu ist auch, dass jeder die Ergebnisse und aktuellen Platzierungen über eine große LED-Leinwand mitverfolgen kann. Natürlich sind viele bekannte Teams aus der Region vertreten und das Rennfeld wird nicht nur den Männern überlassen, sondern auch

Damenteamen mischen mit.

Am Freitag, 7. Juni, wird ab 14 Uhr trainiert. Am Samstag, 8. Juni, läuft das Rennen von 10 bis 18 Uhr mit Rahmenprogramm für die ganze Familie.

Auf dem Festgelände wird für gute gastronomische Versorgung und Unterhaltung gesorgt. Am Sonntag gibt es ab 10 Uhr Crossgolf auf der Rennstrecke und die 3. offene Vogtlandmeisterschaft im Traktoranhänger-Rückwärtsschieben. Die Veranstalter haben aus den Erfahrungen

der ersten zwei Wettbewerbe gelernt und präsentieren nun einen sportlich fairen Wettkampf in drei Kategorien:

1. Frauenklasse, das heißt ein kleiner Traktor mit 1-Achs-Hänger
2. Kleine Klasse bis 50 PS mit 2-Achs-Hänger und
3. Große Klasse über 50 PS ebenfalls mit 2-Achs-Hänger.

MEHR UNTER
www.trabant-pausa.de